

Lahno verstärkt SFK

Schach Saisonstart. Katernberg präsentiert Weltklasse-Spielerin

Saisonauftritt im Schach. Am kommenden Sonntag finden in der Bezirksliga und der Kreisklasse die ersten Mannschaftskämpfe statt.

Ein Blick auf die Meldelisten der Vereine zeigt wenige, dafür aber spektakuläre Veränderungen: Karl-Heinz Podzielnny hat die Schachfreunde Überraehr verlassen und spielt zukünftig für Letmathe in der NRW-Klasse. „Wir sind darüber nicht nur traurig“ deutet Vereinsvertreter Rolf Michel an, dass der Umgang mit dem als eigenwillig bekannten Schnellschachspezialisten nicht immer einfach war.

Der Internationale Meister Francesco De Gleria (Düsseldorf) und der holländische FIDE-Meister Sanders van Eijk sollen die Lücke schließen und den Überraehrern endlich zum lange angestrebten Aufstieg in die NRW-Klasse verhelfen.

Auch der mehrfache Stadtmeister Uwe Ritter (Wacker Bergeborbeck) hat Essen verlassen. Für seinen Wechsel nach Osnabrück waren jedoch allein private Gründe ausschlaggebend.

Die gewichtigsten Umbrü-

che melden die Sportfreunde Katernberg in der Bundesliga: Christian Seel, der zuletzt an seinem Wunschbrett doch deutlich überfordert wirkte, wechselt zum Liga-Konkurrenten Remagen, wo er an einem hinteren Brett zum Einsatz kommen soll. Auch Martin Senff und Stelios Halkias, die in der kompletten letzten Spielzeit nicht zur Verfügung standen, wurden aus dem Angebot gestrichen. Dafür kehrt Parimarjan Negi nach einjähriger Pause ins Team zurück.



Kateryna Lahno (SFK) zählt weltweit zu den besten Schachspielerinnen. Foto: privat

Der 17jährige Inder ist noch immer einer der jüngsten Großmeister der Welt.

Die Katernberg bereiten sich in der Bundesliga auf den Abstiegskampf vor. Dort setzen sie auch auf Frauenpower: Mit der Europameisterin des Jahres 2009, Kateryna Lahno, wurde eine der weltbesten Schachspielerinnen verpflichtet. Lahno stammt wie Andrei Volokitin und Nazar Firman aus dem ukrainischen Lviv (Lemberg) und lebt seit ihrer Heirat mit dem französischen Großmeister Robert Lafontaine (dem dritten Neuzugang der Katernberg) in Frankreich.

SF Überraehr im Pokal gegen Bundesligisten

Der Bundesliga-Start ist erst im Oktober, bis dahin müssen sich die Essener Schach-Fans also noch etwas gedulden. Einen ersten sportlichen Leckerbissen bietet allerdings zuvor die erste Runde der Pokal-Mannschaftsmeisterschaft. Dort empfangen die ambitionierten Schachfreunde aus Überraehr an heimischen Brettern den Bundesligisten Mülheim Nord.